



Krankenhaushygiene
Am 5. Mai 2018
veranstaltet die WHO
wieder den
Internationalen Tag
der Händehygiene. Im
Rahmen der „ Aktion
Saubere Hände“
setzen wir uns am 3.
Mai wieder für die
Compliance zur
Händehygiene in
unserer Klinik ein.
Zusammen mit
unseren

Patientensprechern gestalteten wir im Forum der Klinik den Aktionstag.

Im Vordergrund der Veranstaltung steht die Patientensicherheit, die zum großen Teil auch mit der Einhaltung der 5 WHO-Kriterien zur Händehygiene einhergeht. Interessierte Mitarbeiter konnten mittels fluoreszierendem Händedesinfektionsmittels ihre Einreibetechnik unter der Schwarzlichtbox überprüfen. Benetzungslücken wurden so erkannt und die Einreibetechnik kritisch überdacht werden. Alle interessierten Mitarbeiter kamen zum Thema „Händehygiene“ und auch zu Fragen aus der Praxis rege ins Gespräch.

Die Mitarbeiter der Krankenhaushygiene informierten über die 5 WHO Kriterien zur indikationsbezogenen Händedesinfektion. In den Vordergrund wird mit einer Poster Wand insbesondere die Vorgehensweise der Händedesinfektion bei „Aseptischen Tätigkeiten“ gestellt.



Die Kollegen und Kolleginnen hatten die Möglichkeit sich über Hautpflege und Hautschutz zu informieren. Die Produkte, die in der Klinik zur Verfügung stehen, wurden vor Ort probiert. Es wurde viel gecremt und diskutiert. Im Rahmen eines Quiz, mit 10 besonderen Hygienefragen, wurden Büchergutscheine verlost. 104 Kollegen/innen haben an unserer Veranstaltung teilgenommen.